

PRO BAHN München

Gemeinnütziger Fahrgastverband



PRO BAHN, Schwanthalerstr. 74, 80336 München

An die
Damen und Herren
der Presse

PRO BAHN
Regionalverband Oberbayern e.V.
Stadt- und Kreisgruppe München
Schwanthalerstr. 74
80336 München
Tel.: 089 / 53 00 31
Fax: 089 / 53 75 66
skg@muenchen.pro-bahn.de
<http://www.pro-bahn.de/muenchen/>

München, 29. September 1999

Pressemitteilung

Neue Messe: Verkehrschaos nur durch Ausbau des Öffentlichen Verkehrs vermeidbar

Sehr geehrte Damen und Herren,

„das prognostizierte Verkehrschaos an der Neuen Messe München kann nur durch den konsequenten Ausbau der Öffentlichen Verkehrsmittel vermieden werden“ so Andreas Barth, Münchner Sprecher des bundesweiten Fahrgastverbandes PRO BAHN, denn „die Messe ist derzeit nur aus der Innenstadt und den Orten westlich Münchens vernünftig ohne Auto erreichbar“. Da aber auch Besucher aus dem Landkreis München sowie ganz Oberbayern kommen, sei dies eindeutig zu wenig. „Wer mit dem Zug aus Rosenheim kommt, fährt zuerst an der Messe vorbei, um dann eine knappe Stunde später sie zu erreichen“ beschreibt der Sprecher die derzeitige Situation. Ähnliches gilt auch für die Besucher aus Richtung Mühldorf. „Hier herrscht noch dringender Handlungsbedarf.“ hält Andreas Barth fest.

Verantwortlich und für Rückfragen der Redaktion:

PRO BAHN Regionalverband Oberbayern e.V., Andreas Barth, Leiter Stadt- und Kreisgruppe München, <aba@muenchen.pro-bahn.de>